



Wanderwetter am Heilig-Abend-Nachmittag

## **Beitrag**

Instabiles Wetter und eine Landschaft in den Farben von grün bis dunkelgau war am Heilig-Abend-Tag vorherrschend, gerne hätte man an diesem Tag das WeiÃ? des Schnees und Winters – aber dennoch war es eine gute Gelegenheit, sich in frischer und freier Natur sowie mit Abstand zu bewegen und sich auf diese Weise auf den Heiligen Abend und auf die kommenden Weihnachtsfeiertage einzustimmen.

Foto: Hötzelsperger









## Kategorie

1. Natur & Umwelt

## **Schlagworte**

1. Chiemgau